
Pièces 5 Pièces

Superficie 165 m²

Référence 1256

Prix 1 195 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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Rare  opportunité  d'acquérir  une  villa  à  quelques  pas  du  charmant  village  de

Tourrettes  sur  Loup,  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer  Méditerranée.  Située

dans  un  quartier  résidentiel  paisible,  cette  villa  lumineuse  offre  un  cadre  de  vie

idyllique alliant tranquillité et proximité avec les commodités. - Au rez-de-chaussée,

entrée  menant  à  un  vaste  séjour  avec  cheminée,  cuisine  américaine  entièrement

équipée,  un  cellier/buanderie  offre  un  espace  pratique  supplémentaire,  une

chambre  spacieuse,  une  salle  de  bains  et  un  wc  indépendant  complètent  ce

niveau. En annexe, un garage de 24m2 ainsi ...

A rare opportunity to acquire a villa just a stone's throw from the charming village of

Tourrettes  sur  Loup,  offering  uninterrupted  views  of  the  Mediterranean  Sea.

Located  in  a  peaceful  residential  area,  this  bright  villa  offers  an  idyllic  living

environment  combining  tranquillity  and  proximity  to  amenities.  -  The  ground  floor

comprises  an  entrance  hall  leading  to  a  spacious  living  room  with  fireplace,  a

fully-equipped open-plan kitchen, a pantry/laundry room offering additional practical

space, a spacious bedroom, a bathroom and a separate toilet. There is also a 24

m2 garage and a large ...

TOURRETTES SUR LOUP IMMOBILIER

12, route de Vence - 06140 TOURRETTES-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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